



Los tres primeros clasificados y clasificadas posan al llegar a meta y, a la derecha, varios componentes del Persianas Ruano. :: ORYCRONSPORT.COM

DANI SANZ Y GEMA MARTÍN GANAN EL I CIRCUITO DE LA USAL

Zamora acogió ayer la última prueba del I Circuito de Carreras Populares VIII Centenario de la Universidad de Salamanca con claro protagonismo salmantino. En la cuarta y última prueba de las 4 que consta el circuito, se impuso Daniel Sanz (Condado De Haza Aranda Caja Circulo) con 32:42; segundo fue Alejandro Codesal Martín (Pinturas Alvaida) con 33:43 y el tercero, Ignacio González Díaz (Pinturas Alvaida) con 33:45; en féminas, la ganadora fue Gema Martín con 36.29, seguida en el podio por Laura Fontanillo (Pinturas Alvaida) con 39.00 e Isabel Almaraz (Persianas Ruano) con 41:31. En cuanto al circuito, los ganadores fueron Dani Sanz y Gema Martín; por equipos el Pinturas Alvaida.